

Estimados miembros del Comité de Evaluación,

Por medio de la presente, me permito expresar el compromiso institucional de Progreso Mendoza con el proyecto titulado proyecto de Integración Socio Urbana del Barrio Cipolletti, presentado en el marco de la convocatoria Mercociudades.

Nuestra institución se dedica a promover proyectos que mejoren la calidad de vida de los ciudadanos, y creemos firmemente en la importancia de promover el desarrollo sostenible y equitativo en comunidades vulnerables. Este proyecto se alinea perfectamente con nuestros objetivos estratégicos y nuestras acciones a nivel local y regional.

Confiamos en que el proyecto contribuirá significativamente al desarrollo del Barrio o los barrios de la provincia de Mendoza, promoviendo la inclusión social y mejorando la calidad de vida de sus habitantes. Nos comprometemos a trabajar en estrecha colaboración con todos los actores involucrados para alcanzar los objetivos propuestos y generar resultados tangibles y positivos.

Agradecemos la consideración de nuestra postulación y quedamos a su disposición para cualquier información adicional que requieran.

Atentamente,



Arquitecto Carlos Andrés Pisani